

La Casa del Trotamundos, un oasis de experiencias

Culturas lejanas, Cocido Castellano, un AOVE único, un entorno privilegiado, instalaciones de cuento, un lago, paisajes de película y actividades para todos los gustos



Habitación Oriente a la izquierda y uno de los salones a la derecha. | La Casa del Trotamundos



Sara Parra

La Casa del Trotamundos es un alojamiento ideado para desconectar de la rutina, disfrutar de una experiencia única, recorrer diferentes continentes y culturas y, a la vez, conocer en profundidad la comarca de Tierra de Campos, un lugar lleno de historia, campos góticos, gastronomía de altura y paisajes increíbles.

Desde la Castilla profunda, su dueño, Luis Pineda, ha logrado construir un santuario en el que turistas y locales pueden crear recuerdos, involucrarse en otras culturas, soñar con mundos lejanos y revivir momentos únicos

UN LUGAR SERENO PARA RODEARSE DE EXPERIENCIAS CULTURALES DEL MUNDO

en las ocho hectáreas que lo conforman. Su localización, Villamayor de Campos, ofrece un enclave único a menos de una hora de Palencia, León, Valladolid y Zamora, en el que disfrutar de parajes naturales como las lagunas de Villafáfila, el Lago de Sanabria, la Sierra de la Culebra, los Arribes del Duero, la ciudad medieval de Uruñea y la vía de la Plata, en el Camino de Santiago.

Además, dispone de una oferta gastronómica extraordinaria, por su cercanía a los productos con D. O. Ribera de Duero y Toro, así como por el aceite de Olivas de Campos único, que solo se sirve y vende en La Casa del Trotamundos; y el co-

cido típico de Tierra de Campos, que puede ordenarse para comer en el hotel, en la bodega de más de 500 años de historia o en el Pinar, contemplando las vistas del lago. El hotel pretende convertirse en la casa del cocido de esta tierra y que, además, los comensales puedan disfrutar del manjar con música en directo. En la misma línea, el desayuno no deja indiferente, con una variedad de cafés, panes de todo tipo, fruta, zumos y pastelería.

Pineda es andaluz e hijo adoptivo de Castilla, por lo que las notas rocieras siempre estarán presentes en La Casa, acompañadas de otros géneros como el jazz. Para ello, el salón dispone de un escenario, con su propio camerino. De la misma forma, el espacio también se convierte en cine, que dispone de la tecnología necesaria con la que los visitantes pueden proyectar sus propias películas, convir-

tiéndose en un lugar idóneo para celebrar reuniones de empresa. Así, el alojamiento ofrece la posibilidad de ser el lugar de celebración de diferentes eventos, como comidas familiares, una segunda luna de miel o una visita guiada a la bodega.

Sus instalaciones están conformadas por unas estancias en las que los visitantes querrán quedarse a vivir. Cuenta con habitaciones inspiradas en África, Oriente, Estados Unidos y España. Todo ello debido al deseo de sus anfitriones de compartir los recuerdos y experiencias de los viajes que han realizado por dife-

rentes países y continentes. En el resto de la propiedad se encuentra también un salón en el que disfrutar de los mejores licores del mundo, además de una hermosa biblioteca, donde poder encontrarse con la serenidad y la reflexión, tan necesaria en estos tiempos de inmediatez.

El conjunto aúna esos lugares exóticos con la esencia y tradición de Tierra de Campos, encontrando decoración de otras épocas y lugares, pero con la calidez del hogar siempre presente. Una mezcla ecléctica de materiales, con todas las comodidades que permite desconectar y volver a casa con una energía renovada.

EL SITIO DONDE REVIVIR CON TU PAREJA LOS MEJORES MOMENTOS DE LA VIDA



LA CASA DEL TROTAMUNDOS

Ronda del Prado 10-12

VILLAMAYOR DE CAMPOS (ZAMORA)

www.casadelrotamundos.com

697 806 521



FIESTA PRESENTACIÓN COSECHA 22/23 OLIVAS DE CAMPOS

SÁBADO 19 NOVIEMBRE: APERTURA 19:00 TARDE
DOMINGO 20 NOVIEMBRE: APERTURA 13:00 MEDIODÍA

Comida, vino, música en directo (OMAR, del equipo de Laura Pausini en LA VOZ) y garrafa de 5 litros 65€, o sólo botella de aceite 35€.

